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Enseignement supé-
rieur UBFC-Comue-démission

Université Bourgogne Franche-Comté : Nicolas Chaillet annonce la
démission en bloc de l’exécutif de la Comue
"Nous avons dû faire face à une stratégie d’empêchement, voire de blocage de la part des chefs d’établissements",
déclare Nicolas Chaillet, président de la Comue (Communauté d'universités et établissements) UBFC (Université de
Bourgogne Franche-Comté), pour justifier sa démission annoncée en CA (Conseil d'administration) le
15 novembre 2018. Certains engagements "pris devant le jury international d’isite" par les établissements ne sont
pas honorés, illustre-t-il. En termes de gouvernance, le conseil des membres "a pris trop de place", estime
également Maude Clavequin, élue au conseil régional et membre du CA de la Comue. "Il est à craindre que la
Comue ne perde la labellisation isite (initiatives sciences, innovation, territoires, économie)", redoute-t-elle.

Nicolas Chaillet Alexandra Caccivio
Nicolas Chaillet, président de la Comue Université Bourgogne Franche-Comté, a annoncé jeudi 15 novembre 2018,
lors du conseil d’administration, qu’il démissionnait, en même temps que l’ensemble de ses vice-présidents. Cette
démission sera officiellement présentée lors du prochain CA, le 13 décembre, à l’occasion du vote du budget 2019.
Lorsque cette démission sera effective, le recteur devrait nommer un administrateur provisoire, jusqu’à ce que de
nouvelles élections soient organisées.
"Nous avons dû faire face à une stratégie d’empêchement, voire de blocage de la part des chefs d’établissements",
explique Nicolas Chaillet dans un communiqué adressé à la presse le 16 novembre. "De surcroît, ils ne souhaitent
manifestement pas mettre en œuvre des engagements importants qu’ils ont eux-mêmes pris devant le jury
international d’isite." Un exemple : dans le cadre de l’isite, les établissements se sont engagés à réaffecter 10 % des
postes vacants sur les axes prioritaires du projet. "Cela n’a pas été fait", dit Maude Clavequin, membre du CA, vice-
présidente du conseil régional en charge de l’ESR (enseignement supérieur et recherche), interrogée par AEF info.
Un conseil des membres qui "a pris trop de place"
Des tensions se sont par ailleurs fait jour sur l’affectation des crédits récurrents consacrés à la recherche – qui sont
confiés à la Comue, laquelle est chargée de leur répartition. Et, dans le cadre du dialogue avec le CNRS, alors que
l’exécutif de la Comue souhaitait se poser en cotutelle, les établissements ont mis leur véto.
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